



IDEAS Chomsky: "EE UU sufre un intento de golpe de Estado blando"

EL PAÍS SEMANAL Paula Badosa, la revolución en el tenis femenino

Europa, campo de batalla para un nuevo orden mundial

El continente afronta la situación más inestable desde la Guerra Fría por el desafío de Rusia a Occidente y el afán de China por afianzar sus intereses

ANDREA RIZZI, **Madrid**
Europa se ha convertido en el centro de batalla de un descarnado pulso de potencias por el orden mundial, tres décadas después de que finalizase la Guerra

Fría. El inédito desafío ruso, con la amenaza de una invasión de Ucrania y de un abrupto apagón energético, y las correspondientes represalias anunciadas, es el más inmediato para un conti-

nente que debe reconsiderar su lugar en el mundo y su afán de tener autonomía estratégica. China, que busca de manera cada vez más indisimulada afirmar sus propios intereses y redu-

cir la hegemonía occidental, también está poniendo a prueba el papel global de la UE, escenario esta semana de la tensa e infructuosa reunión entre Rusia y la OTAN. **PÁGINA 2**

Washington y Moscú echan un pulso en el mapa europeo del gas

P3

Las exportaciones de EE UU no bastan **Mike Fulwood**

Kazajistán: anatomía de una protesta sofocada bajo los tanques

P4 Y 5

Los rusos no pudieron quedarse **Pilar Bonet**

Johnson y el príncipe Andrés sumen al Reino Unido en una profunda crisis

Los británicos asisten abochornados a la sucesión de escándalos

R. DE MIGUEL / A. LABORDE
Londres / Washington
El Reino Unido atraviesa una profunda crisis institucional un año después de su salida de la Unión Europea. Esta vez no son las fronteras ni los acuerdos comerciales. Esta vez, los británicos asisten abochornados al escándalo por las fiestas ilegales en la residencia del primer ministro, Boris Johnson, que han tensado la relación con la monarquía, inmersa ahora en su propio drama por la acusación contra el príncipe Andrés por abusos sexuales a una menor. **PÁGINAS 6 Y 7**

Villarejo: verdades y mentiras de un adicto a las grabaciones

JOSÉ MANUEL ROMERO, **Madrid**
El comisario jubilado José Manuel Villarejo, cuya detención destapó escándalos que afectan al rey Juan Carlos I, al Gobierno de Mariano Rajoy y al PP, a Interior y a algunas grandes empresas, ha deslizado esta semana acusaciones sin pruebas para defenderse en el primer gran juicio que afronta. EL PAÍS analiza verdades y mentiras, a la luz de los indicios recabados en cuatro años de investigación judicial. **PÁGINAS 16 Y 17**



Djokovic salía esta mañana en Melbourne (anoche en España) en coche del hotel donde fue trasladado tras ser detenido. / JAMES ROSS (EFE)

Australia señala a Djokovic como un símbolo antivacunas

Immigración cree que el tenista amenaza al sistema sanitario

ORIOU PUIGDEMONT, **Melbourne**
La cruzada de Australia contra el tenista serbio Novak Djokovic por entrar en el país sin estar vacunado y sin hacer cuarentena, pese a una exención médica, tiene un claro objetivo: evitar que el número

de uno del tenis mundial se convierta en símbolo de quienes rechazan la vacunación. Según Alex Hawke, ministro australiano de Inmigración, el intento de deportación del jugador, que la justicia debe resolver hoy, pretende que

no se produzca "un incremento del sentimiento contrario a recibir la dosis contra la covid, algo que podría sobrecargar el sistema sanitario". El Open de Australia comienza mañana marcado por la polémica. **PÁGINAS 36 Y 37**

El inmunizado corre cinco veces menos riesgo de ser hospitalizado

Kiko Llaneras, Daniele Grasso y Borja Andrino

P25

Los negacionistas se organizan en Italia para sortear los vetos

Daniel Verdú

P26

La tecnología facilita la trata de seres humanos con fines de explotación sexual
Controlada por el móvil, vendida en la Red

PATRICIA GOSÁLVEZ, **Madrid**
Para muchas víctimas de explotación sexual todo empieza con un like. Los captadores lo tienen fácil. Está todo a la vista en las redes. Si trabajan, si tienen hijos, si son vulnerables. "La captación es la esencia de la trata y la tecnología no solo la facilita, sino que amplía el espectro", dice Félix Durán,

jefe de la sección de Trata de la Guardia Civil. La tecnología ha complicado mucho la vida de las mujeres y allanado el terreno a los explotadores. La vigilancia es más intensa—"El teléfono es una herramienta de control constante", lamenta una víctima—. Y el mercado de venta y blanqueo, inmenso en internet. **PÁGINAS 30 Y 31**